

[HÔTEL MAHFOUT X TINDER] Découvrez « La Boîte Postale », une expérience inédite à Paris et à Lyon, pour débuter 2025 en pleine conscience

En décembre, Hôtel Mahfouf et Tinder vous invitent à prendre une pause remplie d'amour, de chaleur et de joie pour accueillir la nouvelle année et prendre du temps pour réfléchir à vos liens avec les autres, car en matière de rencontres, personne n'a reçu de mode d'emploi.

Pour certain·e·s, la fin d'année, c'est synonyme de cadeaux, de retrouvailles en famille et de moments enchanteurs mais pour d'autres, l'hiver peut parfois être une période d'appréhension, plus introspective, invitant à ralentir et à se recentrer sur soi. Et au cœur de la préparation de ces festivités, prenons-nous vraiment le temps de réfléchir à ce qui compte vraiment : nos envies, nos aspirations, nos ambitions, et la profondeur de nos relations avec les autres ?

C'est dans cet esprit que la marque de vêtements française Hôtel Mahfouf s'associe avec Tinder pour proposer un moment suspendu... Bienvenue à la Boîte Postale, un endroit où l'on peut prendre du temps pour rédiger gratuitement sur papier ses réflexions, tout en faisant de nouvelles rencontres avec des personnes qui partagent nos valeurs, intérêts, ou passions similaires.

Lors des événements, chaque personne pourra s'écrire une lettre et la recevoir dans un an tout pile; un bon moyen d'en profiter pour faire une rétrospective sur son année passée, se recentrer sur soi et sur ses relations avec les autres tout comme écrire ses résolutions pour bien débuter 2025.

La Boîte Postale, c'est une expérience qui prend vie dans deux grandes villes en France : Paris le 13, 14 et 15 décembre chez Bonjour Bichat, et Lyon le 20, 21 et 22 décembre au Passage. Pensée comme un espace inclusif et bienveillant, La Boîte Postale est un lieu où chacun·e peut se retrouver, sans jugement. Ici, les échanges deviennent une source d'inspiration, les émotions se libèrent, et l'on se permet de se (re)découvrir, sans filtre.

“Ce projet est né d'une volonté forte d'Hôtel Mahfouf et de Tinder d'accompagner la jeune génération dans leur développement personnel, sujets qu'els n'ont peut-être pas la chance de pouvoir évoquer avec leurs ami·e·s ou leurs parents. C'est aussi une occasion importante de mettre en lumière l'importance de l'écriture, du positivisme, de la bienveillance et de la confiance en soi”, ajoute Léna Mahfouf.

Parmi les expériences :

- La Boîte Postale: Un espace où vous pouvez écrire à votre futur vous, partager vos rencontres et vos résolutions pour la nouvelle année. Simple, directe et nostalgique, une boîte aux lettres géante fera le lien entre le présent et l'avenir. C'est un moment d'introspection à partager avec les autres ou avec soi-même qui vous permettra de recevoir votre lettre un an plus tard.
- Le Coin des “Mercis”: Sur place, après avoir écrit sa lettre et l'avoir déposée dans la boîte prévue à cet effet, chaque participant·e pourra choisir parmi une sélection de cartes de remerciement aux messages variés. Il aura ensuite la possibilité de les offrir à une personne présente lors de l'événement, à un proche, ou encore à des personnes que l'on peut croiser dans la rue.
- Le Café de la Poste: Un coin douillet pour des rencontres authentiques autour d'une boisson nouvellement créée spécialement pour l'occasion: le “It's a Matcha”.
- Le Coin des Papotages: Un espace intimiste où se dérouleront les talks et rencontres avec des expert·e·s de diverses thématiques, le tout sur inscription en amont.

Et parce qu'à Hôtel Mahfouf il se passe toujours quelque chose de rare et d'unique : des liens se créeront... dans la file d'attente. Cette année, Les Lobby Boys interviendront auprès des personnes dans la file d'attente pour briser la glace et créer des moments d'échange et de découverte.

Hôtel Mahfouf et Tinder ont conçu des mini-jeux, des questions pour découvrir les passions de chacun, des activités ludiques pour faire de l'attente un véritable moment de partage. Pour les personnes qui ne pourraient pas se joindre aux événements, iels pourront retrouver et réaliser l'expérience de la Boîte Postale sur le site d'Hôtel Mahfouf en s'écrivant leur propre lettre digitale.

Selon le rapport Future of Dating 2023 de Tinder, 80 % des jeunes adultes (18-25 ans) considèrent que leur bien-être mental est leur priorité n°1 lorsqu'iels rencontrent quelqu'un, faisant de cette expérience une opportunité parfaite pour se reconnecter à soi avant de se connecter aux autres.

Pour soutenir les jeunes dans cette démarche de bienveillance et de développement personnel, Tinder a également introduit deux nouvelles passions que les membres peuvent ajouter sur leur profil : Estime de Soi et Développement Personnel, leur permettant ainsi de valoriser cette démarche si importante lors de la découverte de l'autre.

Informations pratiques

PARIS

- Du 13 au 15 décembre - de 10h30 à 20h30 - Lieu: Bonjour Bichat
- Talk avec les expert·e·s le 14 décembre de 20h30 à 22h - sur inscription

LYON

- Du 20 au 22 décembre - le 20 décembre de 18h à 22h00 et le 21 et 22 décembre de 10h à 20h30 - Lieu: Le Passage
- Talk avec les expert·e·s le 21 décembre de 20h30 à 22h - sur inscription

Liens utiles

- Le site de l'Hôtel Mahfouf
- L'Instagram de l'Hôtel Mahfouf

Contacts presse

- Benjamin Puygrenier - ben.puygrenier@gotinder.com
- Clémentine Lauret - clementine.lauret@gotinder.com
- Lucie Gury - lucie.gury@ogilvy.com

Additional assets available online:  [Photo \(1\)](#)

<https://fr.tinderpressroom.com/news?item=122618>